4 Pieces

93 m?

Réf. 86616088
1400 000 €

Neuilly sur Seine
Appartement a vendre (92200)
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A la lisiere du bois de Boulogne et de Neuilly, dans une copropriété de

standing, avec ascenseur et gardien, en étage élevé, un tres bel
appartement entierement rénové avec des prestations haut de gamme,
situé face au bois et offrant une vue dégagée jusqu'a la tour Eiffel.
D'une surface de 88,43 m2 Carrez, il se compose d'une double
réception exposée plein sud, baignée de lumiere et ouvrant sur deux
balcons, avec, d'une part, un cété séjour et, d'autre part, un cété salle
a manger avec une cuisine ameéricaine dinatoire, une chambre

principale avec sa salle de douche attenante, un dressing, des ...

On the edge of the Bois de Boulogne and Neuilly, in a luxury condominium with
elevator and janitor, on a high floor, a beautiful apartment entirely renovated with
top-of-the-range fittings, facing the woods and offering an unobstructed view as far
as the Eiffel Tower.With a surface area of 88.43 sqm Carrez, it comprises a
south-facing double reception room, bathed in light and extended by a balcony, an
open-plan kitchen, a master bedroom with en suite shower room, dressing room,
separate toilet and a second room that could be used as an office or exira
bedroom. The apartment has plenty of ...

AGENCE VANEAU TROCADERO
64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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